

EVM création

Nous sommes un fabricant agenceur, notre atelier est situé à Montfaucon-Montigné. Nous y fabriquons des cuisines et aussi des agencements sur-mesure pour toute la maison. Nous réalisons environ une centaine de projet chaque année avec une équipe de 18 personnes.

Le poste

Nous réalisons la pose des agencements chez le client après les avoir montés en atelier. C'est la dernière étape qui viendra concrétiser le projet pour nos clients et elle est très importante. Il faut pour ce poste d'être à l'aise dans le contact avec les clients, particulièrement soigneux et autonome.

Accompagnement

La majorité des salariés sont issus de l'apprentissage, nous sommes attentifs à offrir un accompagnement de qualité.

